

あま市立伊福小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



豊かな心を持ち、たくましく生きる人間を育てます。

〈1・2年生では〉

- きまりを身に付け、友達と仲良くできるようにする。

〈3・4年生では〉

- 友達を思いやり、力を合わせて行動できるようにする。

〈5・6年生では〉

- 福祉・奉仕の心・思いやりの心を基に、自分の役割を誠実に果たせるようにする。
- 主体的で、責任ある行動がとれるようにする。

「あいさつ運動」

〈子どもたちの声〉

- ・ 挨拶をして、挨拶が返ってくると、さわやかな気持ちになるね。
- ・ 最初は恥ずかしかったけど、地域の方にも挨拶ができるようになりました。



〈家庭・地域の声〉

- ・ 前の晩にけんかをしても、「おはよう」で仲直り、挨拶の力はすごい!
- ・ 見守り隊の付添下校の時に、子どもたちが挨拶してくれると、うれしいですね。

家庭の方へ

- 伊福小すこやか子育て宣言「いつもにこにこ元気であいさつ」をモットーに、家庭でも明るく挨拶しましょう。
- 1月の学校公開日には、全クラスで道徳の授業公開をしています。



地域の皆様へ

- 「あいさつ運動」に取り組んでいます。子どもたちに挨拶や声掛けをお願いします。
- 運動会や学習発表会などの学校行事の際は、是非おいでください。



みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック